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ACTA # 026 -GPPP-S.O-15-08-2024 

SESION ORDINARIA DEL ORGANO LEGISLATIVO DEL GOBIERNO AUTONOMO 
DESCENTTRALIZADO PARROQUIAL DE PUIERTO PECHICHE CANTON 

PUEBLOVIEJO PROVINCIA LOS RIOS 
 

En la sala de sesiones del GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE PUERTO 

PECHICHE, señora Presidenta, señores vocales a los 15 días del mes de Agosto del año 2024 se 

reúnen a la oficina del GAD Parroquial de Puerto Pechiche previa convocatoria dispuesta por la 

Lcda. Noemí Arana Muñoz Presidenta del Gad Parroquial de Puerto Pechiche, se reúnen la Ing. 

Ingrid Alcívar Castro, la Lcda. Karen Espín Muñoz y el señor Aníbal Bohórquez Cedeño, con el fin 

de tratar el siguiente orden del día: 1.- CONSTATACION DEL QUORUM, 2.- LECTURA Y 

APROBACION DEL ORDEN DEL DIA, 3.- PRESENTACION DEL DISEÑO “MANTENIMIENTO 

INTEGRAL DEL PARQUE CENTRAL DEL RECINTO CHOJAMPE DE LA PARROQUIA PUERTO 

PECHICHE, CANTON PUEBLOVIEJO, PROVINCIA DE LOS RIOS”, 4.- INFORME DE ACTIVIDADES DE 

LA LCDA. NOEMI ARANA  MUÑOZ PRESIDENTA DEL GAD PARROQUIAL DE PUERTO PECHICHE, 5.- 

ASUNTOS VARIOS, 6.- CLAUSURA DE LA SESION. Desarrollo: La C.P.A. Eva Sánchez Taipe 

Secretaria – Tesorera, da inicio con el Primer Punto. - CONSTATACION DEL QUORUM, señora 

Presidenta existe la presencia de los señores vocales existiendo la mayoría de los convocados 

proceda instalar la sesión, seguidamente la Lcda. Noemi Arana Muñoz Presidenta instala la 

sesión, buenas tardes compañeros gracias por haberse dado cita a esta convocatoria siendo las 

1:50 pm damos por iniciada esta Sesión Ordinaria # 026 del día de hoy. Segundo Punto. - 

LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA, la Secretaria – Tesorera da lectura a los puntos 

del orden del día que se tratarán en esta sesión, señores vocales está puesto a consideración el 

orden del día uno de la sala mocione la aprobación, acto seguido la orden del día es aprobada 

por los vocales presentes. Tercer Punto.- PRESENTACION DEL DISEÑO “MANTENIMIENTO 

INTEGRAL DEL PARQUE CENTRAL DEL RECINTO CHOJAMPE DE LA PARROQUIA PUERTO 

PECHICHE, CANTON PUEBLOVIEJO, PROVINCIA DE LOS RIOS”,. Interviene la Lcda. Noemi Arana 

Muñoz Presidenta del Gad Parroquial de Puerto Pechiche, buenas tardes compañeros con 

respecto al mantenimiento del parque del Rcto. Chojampe, previo tenemos el diseño el 

proyecto todavía en si ayer pasó algo que lo mandamos a modificar porque dentro del proyecto 

no estaba el uso de los postes metálicos y queremos cambiar lo que es los postes del alumbrado 

porque son muy sensibles y queremos ponerle algo más bonito algo más vistoso y bueno dentro 

de ese diseño está lo que están dentro del parque de aquí de Puerto Pechiche pero las lámparas 

pequeñas no esas lámparas gigantes que se ven como flexible no las lámparas pequeñas y eso 

no estaba dentro del proyecto entonces eso se mandó a modificar previo a eso sólo tengo el 

diseño como va a quedar queremos poner adoquín al ingreso, queremos hacer lo que es las 

letras cambiarle el vinil ponerlas más bonitas y soldar las que están desoldadas aparte de eso 

en área de juegos queremos poner césped sintético, aparte de eso lo que es la pintura se quiere 
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añadir árboles de sombra y también se quieren añadir lo que son asientos tal cual como más o 

menos están aquí en el parque que son los asientos con granito y con mármol, entonces se le 

quiere hacer un diseño bonito yo con todo le hice imprimir dos a Eva hasta que  a mí me puedan 

entregar el proceso en si con el rubro completo, porque si yo les decía ahorita un rubro después 

van a decir ustedes y porque se elevó, que pasó que sucedió, entonces para eso mejor se lo 

mandó arreglar que le pongan todo lo que está dentro del proceso del proyecto para nosotros 

poderles explicar a ustedes y poder comenzar a subir este proceso que es el Mantenimiento del 

Parque de Chojampe. Continua la Lcda. Karen Espín Muñoz, entonces habría que cambiar el 

punto en el orden del día, porque no hay proyecto no se está presentando el proyecto sería 

presentar primero el proyecto y después aprobarlo porque solo nos va a enseñar ahorita es el 

diseño no hay proyecto, continua la Lcda. Noemi Arana Muñoz, si solo les estoy dando a 

conocer nada más. Cuarto Punto. - INFORME DE ACTIVIDADES DE LA LCDA. NOEMI ARANA 

MUÑOZ PRESIDENTA DEL GAD PARROQUIAL DE PUERTO PECHICHE, interviene la Lcda. Noemi 

Arana Muñoz, como ustedes pueden ver compañeros desde que arrancó el 01 de Agosto hemos 

tenido full actividades yo creo que dentro de esas actividades también hemos tenido actividades 

casi parecidas, porque todos hemos asistido a cumplir con el programa de festividades que 

había, entonces que les puedo decir en cuanto a eso, después de culminadas las festividades 

estamos ya es haciendo todo lo que son trámites de papeles para culminar con todos los 

procesos como lo de las fiestas, así que no tengo mucho que darle en cuanto a mi informe recién 

el día de ayer y hoy tuve la oportunidad de salir a territorio y para comunicados de ustedes 

Prefectura está trabajando aquí y yo como Presidenta no digo como Gad porque 

lamentablemente Gad no se puede sacar recursos  así por así para dar la alimentación, estoy 

cubriendo lo que es la alimentación de los señores de la Prefectura que están trabajando en las 

vías, ahorita están en las vías “Las Marías” que une a “Las Guaijas 1”, entonces están trabajando 

ahí si ustedes desean pueden ir con ellos pueden consultarles cualquier inquietud cuando salgan 

de allí van a ir al Rcto. “Las Marías” pero el de “Las Marías” que entra por los señores Arteaga y 

sale por acá por los señores Pariguaman, entonces cualquier inquietud igual se pueden acercar 

al Ing. que está a cargo ellos vienen almorzar todos los días aquí pero aquí se les paga el 

almuerzo y pueden visitarlos también si ustedes desean llevarles agua llévenles agua, juguitos 

para que ellos también se sientan acogidos en nuestra Parroquia, recién lastraron “San Ramón” 

que quedó muy bonito que la Alcaldesa decía que ellos ya habían lastrado pero lo que ellos 

habían hecho era poner lastre en los huecos más grandes, en cambio cuando vino Prefectura 

ellos si trajeron todas sus maquinarias el rodillo, volqueta, la motoniveladora hicieron un trabajo 

bonito yo solo paso no he ido a “San Ramón” pero ahí veo desde que ingreso se ve lindo, 

entonces así mismo están trabajando acá en “Las Marías”, hoy también vinieron los señores que 

el compañero Aníbal también los conoce, pero créanme que eso es un proceso muy grande 

porque ellos quieren unirse por medio de un bajo hacia el otro lado de la carretera allá en  “Las 

Guaijas 1”, en esos bajos que queda en los pajales allá al fondo, continua el Sr. Aníbal Bohórquez 
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Cedeño, eso necesita un ducto cajón, continua la Lcda. Noemi Arana Muñoz, ellos es desde que 

termina la lomita tiene que hacerse todo eso hasta el otro lado de la carretera y es verdad que 

está cerca porque como está un poco seco se puede acceder a la mitad de ese pajón porque 

está seco, continua el señor David Roca Ortiz, cuando crece se va es todo eso, continua la Lcda. 

Noemi Arana Muñoz pero dice que otra vez baja rápido, continua el Sr. Aníbal Bohórquez 

Cedeño, Prefectura fue a inspeccionar eso pero cual es el problema que eso ya es solo de ellos 

Y Prefectura dijo que no iba a invertir solo para una sola familia, continua la Lcda. Noemi Arana 

Muñoz, pero dicen que tienen diferentes dueños de terrenos tienen ahí algunos, continua el Sr. 

Aníbal Bohórquez Cedeño, pero lo que pasa es que son terrenos solo de cultivos si viven vivirán 

es como dos casas no viven más, continua la Lcda. Noemi Arana Muñoz, ¿Y del otro lado del 

carretero tampoco no?, continua el Sr. Aníbal Bohórquez Cedeño, eso es lo que no se, continua 

la Lcda. Noemi Arana Muñoz, bueno igual yo les dije que voy a tratar de hacer la gestión porque 

yo también lo veo complicado porque por medio de un pajon unir otra carretera, entonces 

vamos a ver que se puede hacer en cuanto a eso y eso es todo lo que tengo que decir en cuanto 

a mi información. Quinto Punto. - ASUNTOS VARIOS, interviene el Sr. Aníbal Bohórquez 

Cedeño, referente al parque si sería bueno sea vea la solución de cómo hacer para ponerle unas 

mallas soldadas para el balón porque después van a romper las lámparas con un pelotazo, 

continua la Lcda. Noemi Arana Muñoz, igual como todavía no esta se lo puede editar, interviene 

la Lcda. Karen Espín Muñoz, una vez que ya esté el proyecto bueno creo que ahí nos tiene que 

enviar para nosotros poderlo revisar ahí entre todos y poderlo aprobar, continua el Sr. Aníbal 

Bohórquez Cedeño, todavía andan once personas de la Prefectura continua la Lcda. Noemi 

Arana Muñoz, andan  seis yo estoy pagando alimentación de seis, continua el Sr. Aníbal 

Bohórquez Cedeño, la primera vez por dos veces le di la alimentación pero para once personas, 

continua la Lcda. Noemi Arana Muñoz, En serio no acá andan seis personas, ustedes también 

deberían ayudar porque la verdad sí que se va en comida, y en cuanto a las festividades algo 

que quería comentarles que en cuanto a  presupuesto ni me pregunten porque todo eso se fue 

de verdad yo hasta me quede sorprendida porque yo dije que este año no iba a cometer el 

mismo error y mentira terminé  cometiendo el mismo error, y todavía tengo algo pendiente por 

ahí con la gente acerca la alimentación pero ya eso es algo que tengo que resolver yo misma y 

solucionar aquellos problemas, continua la Lcda. Karen Espín Muñoz, bueno compañeros en 

cuanto a la festividades me imagino que usted una vez que tenga todas las facturas nos dará a 

conocer los gastos de las festividades, aparte de aquello si me preocupa la parte del Himno de 

Puerto Pechiche, porque por voto de confianza de todos ustedes yo creé la letra y el compañero 

David asumió el compromiso de la música y ya habíamos resuelto en Junta junto con usted que 

el Himno se iba a presentar el día de la Sesión Solemne y estaba en el programa, y yo me acerqué 

con la persona el maestro de la ceremonia que había para que omitiera porque no teníamos 

Himno y después íbamos a quedar mal yo no sé si usted tenía conocimiento de aquello entonces 

eso si me preocupa, digo al menos yo que lo resolvamos porque en Junta se dijo que él iba a 
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buscar la musicalidad y que el costo lo iba hacer pues el Gad pero en este caso no se cumplió 

no pudimos socializar el Himno porque yo lo podría a ver dicho así sea en rima pero no le veía 

oportuno así, porque era un acto solemne y hubiéramos terminado las fiesta cantando el Himno 

de Puerto Pechiche porque es un símbolo nuestro, pienso que deberíamos definir, resolver la 

forma de poder ya exponer el Himno a todas las instituciones y que ya conozca Puerto Pechiche 

y publicarlo, continua la Lcda. Noemi Arana Muñoz, yo incluso decía ahora que ya hicimos este 

proceso de festividades podríamos ayudar al compañero David ya seria en este caso como 

música del Gad, con la letra de la Lcda. Karen Espín y música del Gad Parroquial, continua la 

Lcda. Karen Espín Muñoz, Administración 2023-2027, yo lo quería hacer así de esa manera pero 

desde un inicio cuando no teníamos todo el panorama claro lamentablemente tuvimos muchas 

complicaciones, aquí está la Ing. Ingrid de testigo con el señor Javier Herrera incluso se llevó un 

dinero de las chicas que hicieron labor social de vender todos los postres el se lo llevó, incluso 

ayer por la Reina me enteré que él les ha dicho que nosotros nos cogimos ese dinero que 

nosotros tenemos el dinero de las sillas de ruedas lo dijo Tiffany, porque ayer vinieron hacer un 

video de una empresa que les dio una tarjeta de regalo y ellas tenían que hacer un video de 

agradecimiento a esa empresa, en este caso era Futurcorp que le dio a la Reina $100 dólares 

para que compre lo que ella desee, a la Virreina $75 a las Señorita 8 de Agosto $75 dólares y a 

la Señorita Cultura le dieron una tarjeta de $50 dólares eso no lo conseguí yo lo hizo Municipio, 

solo que me dijeron hágale entrada a el video para que las chicas agradezcan a la empresa eso 

me entregaron antes de ayer y les dije a las chicas que vengan para hacer ese video y ahí tuve 

la oportunidad de hablar con Tiffany, porque no habíamos hablado mucho tiempo y me dice si 

Presidenta nosotras estamos preocupada por eso porque dice que ustedes tienen el dinero de 

las sillas de ruedas y cuando es que vamos a comprar las sillas de ruedas o cuando ustedes 

tienen la sillas de ruedas para nosotros como Reinas ya y toda su corte de honor pudieran hacer 

la entrega allá, entonces son cosas que nos pasaron lamentablemente nos costó duro, pero hay 

que aprender de eso y lamentablemente yo le dije al señor Javier que le iba a descontar pero se 

le pagó completo su dinero no tiene por qué estar diciendo que no se le ha pagado lo que no se 

le ha pagado son los zapatos que obviamente él lo hizo y al inicio pensábamos que él lo iba a 

donar, pero no nos terminó cobrando esos zapatos que eran como $240 dólares más o menos 

de lo cual ya se le debe menos como $110 dólares porque de ahí de ese valor de los zapatos le 

vamos a descontar lo que es el vestido de las chicas para comprar esas sillas de ruedas lo más 

pronto posible y que ellas puedan ir a entregar  a quien lo necesite, o si ustedes tienen localizado 

alguien que lo necesite lo que si hay un señor que es apellido Vergara que si solicitó una silla 

porque él no tiene y no puede caminar él vivía antes aquí en Pechiche, continua el Sr. Aníbal 

Bohórquez Cedeño, ya a él se le entregó silla de rueda en mi periodo, continua la Lcda. Noemi 

Arana Muñoz,  a buena hora que me dice para no ir otra vez a entregar otra silla de rueda, con 

todo hay que consultar eso averiguar bien para no volver a beneficiar a alguien que ya tuvo el 

beneficio en este caso, entonces eso es compañeros déjenme ver como este fin de mes yo hago, 
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cómo resuelvo para comprar lo que son las sillas de ruedas y traerlas y que vallan a entregar, yo 

igual les aclaré la situación a las chicas que las cosas no son como se los dijo Javier que nosotros 

ni siquiera vimos el dinero bueno yo no vi el dinero quien se lo entregó a Javier fue la Ing. Ingrid, 

continua la Ing. Ingrid Alcívar Castro, el dijo que iba a comprar la silla, continua el Sr. Aníbal 

Bohórquez Cedeño, ósea una o dos, continua la Ing. Ingrid Alcívar Castro, dos sillas él dijo a 

precio de 70.00, continua la Lcda. Noemi Arana Muñoz, pero alcanzaba como para tres, 

continua la Ing. Ingrid Alcívar Castro, pero antes de la promoción él dijo que en Guayaquil le 

dejaban a ese precio en 70.00 eran dos, eran 134.00 dijo que él ponía el restante ósea los 6.00 

que faltaba, continua el Sr. Aníbal Bohórquez Cedeño, Presidenta yo si en ese tema si quiero 

un tema respecto al sonido que para mí sinceramente el sonido si estuvo pésimo, el de la 

elección de Reina es verdad que usted tiene sus contactos, pero usted como Presidenta del Gad 

Parroquial debe exigir porque no nos están regalando nada están pagando verdad, por ejemplo 

están cobrando por un sonido 1000.00 o 1500.00 usted debe pedir que sonido le van a traer o 

sea pedir la marca, cosa que dependiendo de la marca que le ofrecen se paga se debe pedir un 

sonido bueno, continua la Lcda. Noemi Arana Muñoz, la verdad que si discúlpenme porque ese 

detalle a mí se escapó ya que no tengo mucho conocimiento en cuanto a sonido porque eso si 

lo hizo en un solo contrato en este caso el proveedor, continua la Ing. Ingrid Alcívar Castro, el 

tema también de logística por ejemplo si hablaban porque el jurado estaban en la misma mesa 

aunque logística era del Municipio no era de nosotros pero no debían estar en la misma mesa, 

continua la Lcda. Karen Espín Muñoz, logística faltó bastante, el año pasado no estuve pero este 

año si pude ver un poco de descoordinación en ciertas cosas, pienso yo para que no se repita 

aquello es verdad hay unas personas que están encargadas de la Comisión como son el 

compañero David e Ingrid pero en la cuestión de festividades debemos estar involucrados todos, 

ósea si van a contratar a una persona para que arregle a las chicas los cinco tal día nos vamos a 

reunir con este señor tal día nos vamos a reunir con el otro señor y entre todos resolver para 

que no haya estos problemas, otra cosa más aparte del Himno que era mi preocupación bueno 

me ha de decir en qué fecha podemos presentarlo, lo otro era acerca del Campeonato Deportivo 

usted me dijo que después de las festividades lo ejecutaban, continua la Lcda. Noemí Arana 

Muñoz, en esas festividades Solange llego un poco tarde porque tuvo que ir a Babahoyo a 

entregar unos papeles pero yo le dije a Solange que me haga el oficio donde redacte todo lo 

que se necesita porque no solo es el proceso en sí, no solo es el libreto de las cinco de las diez 

de las 20 hojas es término de referencia que ahí está Eva que no me deja mentir son términos 

de referencia e informe de necesidad es mucha documentación entonces no es solo suficiente 

decir Presidenta aquí está el proyecto y yo obviamente también les pido disculpas por no 

haberles hecho el oficio diciendo compañero si ustedes van a presentar un proyecto ustedes 

necesitan estos requisitos para ustedes presentar el proyecto para que la señorita Secretaria – 

Tesorera los revise haga las firmas correspondiente que tiene que ir por mi parte y pueda subir 

el proceso, pero son algunos paso no sólo es el libreto entonces si no es hoy, yo creo que hoy es 
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imposible pero mañana le digo a Solange que redacte muy bien el oficio para entregárselos a 

ustedes y ustedes lo lean y digan a se necesita todo esto porque incluso en este caso como 

ustedes son de esa comisión ustedes pueden ser los administradores de ese proceso y acá con 

Eva nos encargamos sólo de la documentación y de la firma del proceso para que ustedes 

puedan subir aquello, pero también me gustaría en esa parte también un poco aliviar la carga 

porque aquí solo es Eva y Solange cuando de repente que le ayuda porque igual Solange tiene 

su responsabilidad con los Adultos Mayores, y en cuanto oficio todo es Eva y cuanto papeles 

todo es Eva, yo también digo todos somos humanos es verdad que ganamos un sueldo pero 

también nos gustaría en su momento que nos ayuden a bajar un poquito la carga, entonces esa 

documentación si se requiere para que ustedes puedan decir ha ya ahora sí  y ahí ya ustedes 

van a decir y para cuando el proceso porque ahí ya si me le cargo a Eva porque le digo ya está 

toda la documentación y porque no le subes el proceso a los compañeros vocales, pero se 

requiere eso mañana le voy a decir a Solange que me ayude con el oficio para entregarles a 

ustedes y ustedes vean todo lo que se necesita y ustedes entregan esa documentación 

directamente a Eva porque ella es la que recibe, para que puedan proceder con todo eso, 

continua la Ing. Ingrid Alcívar Castro, con el tema de mi proyecto que presenté yo si entregué 

los términos de referencia, bueno lo que me dijo Lolita que entregue, continua la Lcda. Noemí 

Arana Muñoz, pero ella le había  respondido por escrito a usted, yo estaba bien tranquila 

pensando que le había respondido por escrito pero parece que no es así porque algo faltaba 

ahí, continua la Ing. Ingrid Alcívar Castro, no lo que a mí me dijo que le entregue el proyecto en 

sí que presenté y los términos de referencia el informe de necesidad eso no, continua la Lcda. 

Karen Espín Muñoz, pero lo de mi proyecto tienen que decirme que falta porque 

supuestamente estaba todo, este proyecto tocaría ejecutarlo porque el año pasado no se hizo 

nada de deportes y ya este año debemos hacer un campeonato así sea corto de unos dos o tres 

meses pero hacer, tratar de solucionar y hacer los requerimientos que se necesiten, continua la 

Lcda. Noemí Arana Muñoz, no se preocupe que ese proyecto si se va hacer pero hay que 

entender que los procesos son muy diferentes a las ínfimas son más complicados, bueno 

compañeros algo más que estamos en asuntos varios, continua la Ing. Ingrid Alcívar Castro, y 

lo demás que está pendiente en ejecutar los paraderos, la construcción de la cancha, los tachos 

ecológicos que están pendientes, las sillas del subcentro,  continua la Lcda. Noemí Arana 

Muñoz, hay que entender que hacer una obra no es fácil en cuanto a documentación todo es 

complicado, los tachos están dentro del proceso del parque así que compañeros hay que 

esperar, continúa la Lcda. Karen Espín Muñoz, no se olvide del tanque elevado para los Adultos 

Mayores. Sexto Punto. - CLAUSURA DE LA SESION. – Habiéndose tratado todos los puntos del 

orden del día la Lcda. Noemi Arana Muñoz, Presidenta da por clausurada la sesión siendo las 

2:30 pm, agradeciendo la presencia vuestra para corroboración de la información, la grabación 

digital de la respectiva sesión se encuentra disponible en los archivos de secretaría. Para 

constancia de lo tratado firman. 
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